

# RILIS NASIONAL

## Kalapas Terbuka Kendal Rusdedy dan Jajaranya Laksanakan Upacara Peringatan HBP ke 59

Narsono Son - [KENDAL.RILISNASIONAL.COM](http://KENDAL.RILISNASIONAL.COM)

May 2, 2023 - 17:53



*Kepala Lembaga Pemasyarakatan Terbuka Kendal, Rusdedy beserta Jajaranya melaksanakan Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke 59*

KENDAL – Bertempat di Gedung Serbaguna, jajaran Lapas Terbuka Kendal ikuti Upacara Peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) ke 59 secara virtual.

Senentara Di tingkat pusat, Upacara HBP digelar di halaman kompleks Kementerian Hukum dan HAM, Selasa (02/05/2023).

Hadir pada kesempatan ini, Kalapas Terbuka Kendal, Rusdedy didampingi pejabat struktural, dan pelaksana, serta Ibu-Ibu Dharma Wanita Persatuan Lapas Terbuka Kendal yang dipimpin oleh Ibu Ketua Yenny Shinta Paat Rusdedy.



Bertindak sebagai Inspektur Upacara dalam peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan, Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H Laoly mengawali amanatnya menyampaikan pentingnya untuk mempererat silaturahmi dan kebersamaan.

“Halal bi halal harus kita maknai sebagai momentum untuk bersilaturahmi dan saling memaafkan, instropeksi diri dan juga mempererat rasa kebersamaan,” ucap Yasonna.

Lebih lanjut Yasonna juga mengingatkan ASN Kementerian Hukum dan HAM harus kembali bersemangat menyelesaikan target pekerjaan.

“Dengan semangat baru setelah cuti lebaran, mari kita mulai kembali bekerja melayani masyarakat dengan semakin baik, perkuat sinergi dan kolaborasi serta tingkatkan kedisiplinan,” lanjut Yasonna.

Sejalan dengan arahan Menteri Hukum dan HAM, Kalapas Terbuka Kendal pada kesempatan yang sama juga menekankan kepada jajaran pentingnya menjaga semangat dalam bekerja.

“Menindaklanjuti arahan Menteri Hukum dan HAM, ASN Lapas Terbuka Kendal harus menjaga semangat dalam bekerja. Selesaikan target-target pekerjaan, dan jaga kedisiplinan. Momen ini kita jadikan semangat baru dalam pengabdian kepada bangsa dan negara,” tegas Rusdedy.

Rangkaian kegiatan ditutup dengan pemotongan tumpeng oleh Kalapas didampingi Ibu Ketua Dharma Wanita Persatuan Lapas Terbuka Kendal sebagai wujud mempererat silaturahmi dan rasa kebersamaan.

(N.son/LPT)